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評    価    ・    提    言    等 提言等に対する改善方策等 

⚫ 卒業生の進路実現率が 100%であることは

素晴らしい。 

⚫ 社会でも求められている資質や能力

が変化しているので、個別指導に加

え、生徒自身が自ら考え、選択でき

るような取組を今後も実践していき

たい。 

⚫ 保小中高合同避難訓練で提供していただ

いた「みそボール」が大変美味しかった。 

⚫ 地域のために本校ができることを今

後も継続していきたい。 

⚫ ブーメラン人材になりうる可能性につい

て。 

⚫ 地元の受入先の開発が必要である。 

⚫ ブーメラン人材になるために学生が一度

外に出て、必要なものを身に付けて帰って

きた方が良い。 

⚫ 講演会開催や愛媛県内の企業と連携

したキャリア教育の充実を一層進め

ていきたい。 

⚫ 部活動の選択肢が少ない。 ⚫ 小規模校であるため、部活動の精選

をはからざるを得ない側面はある

が、学校の特色を生かした取組や活

動を今後も継続していきたい。 

⚫ 高校卒業後の進路保障はもちろんである

が、離職後のフォローもしていただきた

い。 

⚫ 一人一人を大切にするという教育活

動が本校の特色の一つでもあるの

で、追跡調査などをこまめに行いな

がらできる範囲できめ細やかな指導

を行っていきたい。 

⚫ たくさんの入学生が来てほしい。 ⚫ 今後も学校、地域が一丸となって学

校の魅力を積極的に発信していきた

い。 

⚫ 職場の環境改善について、教職員一人ひと

りのメンタル的なサポート体制の充実が

必要である。 

⚫ 教職員間のコミュニケーションはよ

いので、お互いをサポートし合える

体制はあるが、更なる充実を目指し

たい。 

 


